



## WANDERPREIS FÜR GUTE SEEMANNSCHAFT FÜR DAS PROJEKT „ABENTEUER RÜCKENWIND“

Der diesjährige S.T.A.G.-Wanderpreis für gute Seemannschaft, gestiftet von unserem beliebten ehemaligen Ausbilder Jochen Garrn, wurde in diesem Jahr an die beiden Zwillingsschwestern Katharina und Maria Gries für ihr Projekt „Abenteuer Rückenwind“ verliehen. Katharina nahm den Preis von Stifter Jochen Garrn entgegen und berichtete über das Projekt, das chronisch kranken Kinder einen Segeltörn auf dem S.T.A.G.-Mitglied Segelschiff *Thor Heyerdahl* ermöglicht hatte.



Der Stifter Jochen Garrn selbst zeigte sich begeistert von dem Projekt, dass die jungen Schwestern selbst ins Leben gerufen und organisiert haben. „Man merkt einfach, mit welcher Begeisterung und Leidenschaft Katharina und Maria hinter ihrem Projekt „Abenteuer Rückenwind“ stehen. Nicht zuletzt durch ihr Engagement wird es chronisch kranken Menschen ermöglicht, auf der *Thor Heyerdahl* in See zu stechen und ihr ganz eigenes Segelabenteuer zu erleben. Der Wanderpreis besteht aus einem Magnetkompass mit historischer Strichrose, der ungefähr um 1880 gefertigt wurde, und der eine gravierte Plakette mit dem Namen des Preisträgers enthält. Er wird jährlich auf der S.T.A.G.-Jahreshauptversammlung an Personen oder Organisationen verliehen, die sich besonders um die Idee und Weiterverbreitung von Sail Training und guter Seemannschaft verdient gemacht haben.



Auch im kommenden Jahr wird der Wanderpreis wieder verliehen und auf der Mitgliederversammlung der S.T.A.G. übergeben.

Die Jury besteht aus Jochen Garrn als Stifter, dem 1. S.T.A.G.-Vorsitzenden (aktuell Jörg Schinzer), der stellvertretenden Vorsitzenden (aktuell Lena Weweler) und den Small- und Tall Ships-Vertretern (aktuell Bernd Voigt und Joachim Fricke), welche den Preisträger auswählen werden. Ausgezeichnet wird dabei ein Schiff bzw. ein Betreiberverein, der sich in besonderem Maße um die Förderung des Sail Training bemüht hat, entweder in Form eines



Projektes, durch den herausragenden Einsatz eines Crewmitglieds oder ehrenamtlichen Helfers oder durch Erfolge beispielsweise bei Jugendregatten. Interessierte Schiffe und Betreibervereine können sich ab sofort bis zum 20. Januar 2019 bewerben. Die Bewerbungsunterlagen sind auf unserer Website [www.sta-g.de](http://www.sta-g.de) und per E-Mail im Büro erhältlich ([stag@sta-g.de](mailto:stag@sta-g.de)). Wir danken an dieser Stelle dem Stifter Jochen Garrn für diese schöne Idee! Der nächste Törn unter dem Motto „Abenteuer Rückenwind“ findet vom 01.-05.07.2019 statt. Wer mehr über das Projekt „Abenteuer Rückenwind“ erfahren möchte, findet unter [www.thorheyerdahl.de/abenteuer-rueckenwind](http://www.thorheyerdahl.de/abenteuer-rueckenwind) weitere Informationen.

**Alexander Blessing, S.T.A.G.-Medienassistent**

**Sail Training Association Germany (S.T.A.G.)**

**Coloradostr. 7 | 27580 Bremerhaven |**

**Tel.: 04 71-9 45 88-21 | Fax: 04 71-9 45 88-20 | [stag@sta-g.de](mailto:stag@sta-g.de)**